

Aparece una mancha de 1,5 km en el Júcar a su paso por Riola

El manto de color marrón cubre una parte del cauce pero la CHJ descarta que se trate de un vertido tóxico



TERESA ALBENDÍN ALZIRA ?

Las aguas vuelven a bajar turbias por el Júcar. Una mancha de color marrón verdoso que se extiende durante 1,5 km cubre desde hace unos días el cauce a su paso por Riola. No desprende malos olores, pero ha suscitado la preocupación en este pequeño municipio. En principio, los expertos descartan que se trate de un vertido tóxico y barajan la posibilidad de que tenga un origen biológico y pueda ser vegetación que ha entrado en descomposición ante la falta de corriente. La aparición de esta mancha coincide con el estancamiento de las aguas, ya que desde hace algunos días circula menos caudal por el último tramo del cauce. Las altas temperaturas también han podido influir en su proliferación. La Confederación Hidrográfica del Júcar ha abierto ya una investigación para determinar el origen de la mancha marrón. Fuentes del organismo explicaron ayer que hace un par de días los técnicos ya tomaron muestras de las aguas. A falta del resultado definitivo de los análisis, desde la CHJ indicaron que todo apunta a que "no se trata de un vertido tóxico ni peligroso".



Aparece una mancha de 1,5 km en el Júcar a su paso por Riola *vicent m. pastor*